
 
 
 
 
 
POLÍTICA No habrá problemas en Querétaro por la resolución del TRIFE, dice Alfredo Botello  
ECONOMÍA Y NEGOCIOS Garrido acudió al seminario de inversión realizado en Beijing 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN En la secundaria técnica 22 ven bien el libro de biología  
SOCIEDAD Querétaro tiene el lugar 12 respecto a casos de violencia contra la mujer  
MUNICIPIOS La delegación Félix Osores es la que tiene menos áreas verdes 
ECOLOGÍA Y SALUD La fundación de las naciones unidas hará reforestación en la sierra 
AGRICULTURA 829 productores fueron afectados en Corregidora, por falta de lluvia  
LABORAL En lo que va del año han muerto 4 trabajadores por accidentes laborales  
JUSTICIA Y SEGURIDAD Asegura Martín Mendoza (PRD) que no tiene culpa en su detención 
 

POLÍTICA 
El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación dio a conocer el dictamen de la inconformidad 
presentado por la coalición por el bien de todos. Tras 4 horas los 7 magistrados electorales votaron por 
unanimidad a favor del dictamen que declara a Felipe Calderón como presidente electo de México. (NT, CC) 
 
El Secretario de gobierno Alfredo Botello Montes expresó que es un escenario halagador el hecho de que el 
Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación haya dado la calificación definitiva a Felipe Calderón 
Hinojosa como próximo Presidente de la República. (C14) 
 
Ante la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que declara como próximo 
presidente de la república al panista Felipe Calderón, el secretario de gobierno estatal, Alfredo Botello 
Montes, recalcó como halagadora esta resolución y dijo que con esta decisión el TRIFE marca un capítulo en la 
historia política mexicana. (NT) 
 
Aseguró Sergio Villaseñor, Presidente de CANACINTRA, que México ya tiene Presidente electo y con la 
resolución del tribunal electoral, vuelve la tranquilidad y la imposibilidad de mantener las protestas fuera de la 
ley. (C14) 
 
Sondeo. Los queretanos manifestaron su apoyo a la decisión del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación, y esperan que la decisión venga acompañada de la calma y la paz social y política que tanto 
necesita el país. (NT) 
 
PAN 
 
Apolinar Casillas consideró que la resolución del Tribunal es justa, técnica, pedagógica y jurídica. (C14) 
 
Cerca de 40 simpatizantes panistas se reunieron en la plaza de la Corregidora para festejar la ratificación de 
Felipe Calderón como presidente electo de la república. (NT) 
 
Algunos panistas festejaron frente al monumento a la Corregidora la decisión del Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación de designar a Felipe Calderón Hinojosa como Presidente electo. El dirigente estatal 
Rafael Puga Tovar destacó que es necesario avanzar en la unidad. (C14) 
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El presidente estatal del PAN, Rafael Puga Tovar, también se congratuló de la declaración oficial del triunfo de 
Felipe Calderón, y dijo que espera que el PRD acepte esta decisión del Tribunal Electoral del Poder Judicial de 
la Federación, y que ahora se construya una unidad política nacional. (NT) 
 
PRD 
El dirigente estatal del PRD, Pablo González Loyola, aseguró que todo está listo para lo que llama la 
convención estatal democrática, donde se elegirán a los delegados queretanos que acudirán al evento nacional 
convocado por el PRD y que se llevará a cabo en la ciudad de México el 16 de septiembre. La convención 
queretana se llevará a cabo el domingo 10 de septiembre en las instalaciones de la UAQ. Con esto el PRD 
queretano, como el nacional, continuará con la resistencia civil para defender el voto de Andrés Manuel López 
Obrador, aún después de la resolución del TRIFE. (NT) 
 
El Presidente del Comité Directivo Estatal del PRD, Pablo González Loyola Pérez, anunció que su partido 
mantendrá las acciones de resistencia civil pacífica, especialmente luego del fallo del Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación, quien confirmó como Presidente electo a Felipe Calderón Hinojosa. (C14) 
 
CONVERGENCIA 
El presidente del comité directivo estatal de Convergencia, José Luis Aguilera Ortiz, precisó que respetará la 
decisión del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, aún cuando no están de acuerdo en el 
resolutivo de nombrar a Felipe Calderón como presidente electo de la república. Precisó que a partir de hoy 
culminará en términos legales la coalición que formaron con el PRD y terminará también el compromiso con esa 
fuerza política. (NT) 
 
En comunicado del partido Convergencia, el dirigente José Luis Aguilera acepta la resolución del Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de la Federación pero pide que no vuelva a haber más elecciones de estado. (C14) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
La economía mexicana no está tan blindada  como dicen los funcionarios y hay señales de que los mercados 
pueden contaminarse por el entorno político, advirtió Arturo Muñoz, Presidente del colegio queretano de 
economistas. (C14) 
 
Con la finalidad de promover las inversiones y el turismo para nuestra entidad, el gobernador Francisco 
Garrido Patrón realiza una gira de trabajo por China, en estos días acudió al seminario de inversión realizado 
en la ciudad de Beijing, donde ante más de 30 empresarios, consultores y representantes de organismos 
gubernamentales relacionados con la industria del comercio, se realizó una presentación de las características 
del Estado de Querétaro, para los inversionistas. (NT) 
 

SOCIEDAD 
Cerraron ya las laterales del Paseo Constituyentes en la entrada al municipio de Corregidora, esto ha generado 
más molestias y afectaciones, principalmente en los comercios instalados en esta vía de la ciudad, ya que 
señalan que las ventas han bajado hasta en un 60% y algunos comercios ya tuvieron que cerrar. (NT) 
 
De mil 200 mujeres atendidas por el Instituto estatal de la mujer, el 90% es por algún tipo de violencia, aseguró 
la directora de este organismo, Cristina García Quintana. (C14) 
 
Querétaro ocupa el lugar número 12 en el país respecto a casos de violencia en contra de la mujer, esto lo 
aseguró la Directora general del Instituto Queretano de la Mujer. Destacó además que en lo que va del año se 
han atendido a más de 2 mil mujeres en el estado, el 90% de estos casos son producto de violencia. (NT) 
 
La directora del Consejo estatal de población, Elvia Ríos, aseguró que durante este año se espera que 27 mil 
personas lleguen a la entidad, lo que significa que Querétaro se encuentra en constante crecimiento. (C14) 
 
Se estima que para finales de año lleguen a radicar a Querétaro más de 27 mil 870 personas de otros estados, 
por diferentes causas, según estudios del Consejo Estatal de Población. (NT) 
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Cada vez son más las familias que deciden cambiar su lugar de residencia de otras partes del país a Querétaro, 
o parejas que llegan aquí y tienen a sus hijos que ya son queretanos y no piensan en dejar el estado. (NT) 
 
Cabeza. El Colegio de ingenieros espera ampliar su participación con los 18 municipios del estado, ya que 
hasta ahora sólo se colabora con los ayuntamientos de Querétaro y Corregidora, informó su presidente, 
Octavio Camacho Bautista. (C14) 
 
Entrevista, segunda parte. Mario de Gasperín, Obispo de Querétaro considera que el desarrollo del estado 
desde 1989 que llegó ha sido impresionante; ha creado 34 nuevas parroquias y se ha llegado ya a 100. Opina 
que no hay crisis de vocaciones, aunque sí faltan más sacerdotes. En promedio hay 10 sacerdotes nuevos por 
año, no es muy alto, pero ha sido suficiente. Opina que el problema que hay que resolver es la ignorancia 
religiosa, ya que el católico no se instruye en su religión. Los medios de comunicación son una bendición e 
Dios, pero se pueden usar en forma adecuada o no; y eso influye mucho en las personas. Falta a la Iglesia 
libertad plena para anunciar el Gran Fin; las reformas al artículo 130 de la constitución, fueron un buen paso, 
pero es necesario avanzar. (C14) 
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. La delegación Félix Osores es la que tiene menos áreas verdes, con apenas un metro cuadrado por 
habitante, contra más de 7 metros que tiene la delegación Epigmenio González, informó Ricardo Meléndez, 
Director del Instituto municipal de planeación. (C14) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Fue presentado el centro Tierra-Sierra gorda Roberto Ruiz Obregón, por parte de la Presidenta de la reserva de 
la biosfera de la sierra  gorda, Patricia Ruiz Corzo, el cual funciona como centro de capacitación, donde se 
llevan a cabo 172 actividades de campo, para fomentar la reserva de la biosfera en la región.. (C14) 
 
La sierra gorda fue elegida entre varios candidatos en el mundo por parte de la fundación de las naciones 
unidas para llevar a cabo un programa de reforestación por la compensación de emisiones de carbono, dijo en 
rueda de prensa, la presidenta de la reserva de la biosfera, Patricia Ruiz Corzo. (C14) 
 
Este martes se realizó la conferencia patología de los tumores neuroblásticos, impartida por el Dr. Samuel 
Navarro, de la universidad de Valencia, en el marco del segundo congreso de ciencia médica, organizado por 
la UAQ. (C14) 
 
Dentro del segundo congresote química médica organizado por la IAQ, se presentó la exposición de cáncer de 
mama, Los pasos de un cangrejo, de la artista Gela García. (C14) 
 
La Comisión Nacional Forestal, Fundación Televisa, Planeta Vida y Gobierno del Estado de Querétaro, invitan 
este viernes 8 de septiembre desde las 9 de la mañana, a sumarse con su familia a la selección de la cruzada 
por los bosques y el agua, esto en el parque nacional del Cimatario, en el libramiento sur poniente, entrando por 
el fraccionamiento Campestre. (NT) 
 

AGRICULTURA 
829 productores afectados en el municipio de Corregidora y 4 mil 129 hectáreas de cultivos dañados, fue el 
saldo que se registró luego de las sequías que se presentaron durante los meses de junio y julio pasados, 
situación por la cual la SAGARPA hizo la declaración de contingencia climatológica. (NT) 
 

LABORAL 
La Delegación de la Secretaría Federal del Trabajo y Previsión Social en Querétaro, informó que en lo que va 
del año han muerto 4 trabajadores por accidentes laborales en la entidad, esto representa una disminución con 
respecto al año anterior cuando se presentaron 25 decesos por accidentes laborales. El promedio de 
accidentes laborales en Querétaro al año, son de poco más de 5 mil, pero la mayoría de éstos son lesiones en 
las manos. (NT) 
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JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cerca de 80 expedientes de internos de los Centros de readaptación social, serán analizados por la comisión 
de indultos que fue conformada este martes, para que se pueda otorgar la libertad a personas sentenciadas, 
informó Alfredo Botello. (C14) 
 
Quedó instalada la comisión de indultos que verificará los expedientes de más de 40 internos que podrían salir 
libres en este mes patrio. En un principio se recibieron 80 expedientes, pero sólo la mitad serán analizados. El 
próximo 13 de septiembre se dará a conocer la lista de los indultados. (NT) 
 
Calificó Alfredo Botello Montes como de lamentable el robo el lunes de un menor en las instalaciones del 
IMSS y comentó que los bandos policíacos deben estar en total coordinación para evitar estos actos. (CC, C14) 
 
Dicen las autoridades del estado que el robo de un bebé en una clínica del IMSS este lunes, es un hecho 
aislado en la entidad, ya que en los últimos 6 años no se había presentado ningún caso con características 
similares, y es que la mujer se pudo llevar hasta el acta de nacimiento del niño. (NT) 
 
Los padres del menor robado en la clínica 13 del IMSS rechazaron el retrato hablado que presentó la PGJ 
sobre la supuesta delincuente, aunque reconocieron el apoyo en la búsqueda de su hijo. (C14) 
 
Entrevista. Gabriel y Aidé Vargas, padres del menor robado el pasado lunes, señalan que todo empezó hace 
20 días en el jardín Zenea, cuando la mujer se acercó y les dijo que el gobierno del PAN la apoyaría con mil 500 
pesos; repartía un volante a muchas personas y por ello confiaron. La mujer que dijo llamarse Rosario 
Contreras,  les pidió que el jueves se presentaran en el jardín Guerrero, donde les daría más indicaciones. 
Después de eso los citó en la clínica 13 del IMSS Consideran que no es de la capital, pero si de alguna 
comunidad cercana. Tienen otra hija de 4 años; suplican a la mujer que se llevó a su hijo, que les regrese su 
bebé, que están dispuestos a darle lo que sea; sólo le piden que recuerde que Cristo la ama. Piden que 
cualquier información les llamen al 442 329 7003 ó al 240 6082. Él es misionero bautista fundamental y está 
dispuesto a dar una recompensa. (C14) 
 
Con la finalidad de evitar y prevenir el robo hormiga de refacciones y piezas de automóviles que se encuentran 
asegurados en el corralón de la Noria, se instaló un nuevo sistema de circuito cerrado, donde a través de 
cámaras, se pretende salvaguardar estos vehículos. (NT) 
 
Reducir tiempos en revisión y localización de vehículos con reporte de robo, es el objetivo principal del taller 
que arrancó en las instalaciones de la PGJ; hasta este momento son 45 elementos y agentes ministeriales 
quienes toman este curso. (NT) 
 
El diputado del PRD, Martín Mendoza Villa, habló finalmente de lo ocurrido días anteriores, cuando fue 
encontrado en estado de ebriedad a bordo de un vehículo, y participar en una riña callejera, acompañado del 
regidor panista Rafael Arreola. Asegura que es inocente porque él no iba manejando, y que él no agredió a 
nadie y que incluso esta riña y su consecuente detención, podrían ser un montaje en su contra. (NT) 
 
El automóvil en el que viajaba el diputado electo del PRD, Martín Mendoza Villa y el regidor de Corregidora, 
Rafael Arreola fueron detenidos, pertenece a otro regidor de Corregidora, Gabriel Castillo Conde, emanado 
del partido Convergencia, y quien todavía hoy no ha podido recuperar su automóvil. (NT) 
 


